



2e journée séjour d'intégration

publié le 11/09/2013

Cette première nuit s'est passée sans encombre. Le petit déjeuner a été copieux avant le départ pour le kayak, une ballade en bord de Vienne et la forêt. Après une bonne journée passée à l'extérieur, les élèves ont eu un petit temps de réflexion sur leur carnet de bord. Une bonne douche, un bon repas et une bonne nuit pour démarrer en forme la troisième journée. Bonne nuit, à demain soir, 17h environ. Désolée, peu de photos, problème informatique.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.